



日本共産党 区議会議員
Japanese Communist Party

週刊区政報告
ニュース

2015年5月31日 No. 235

ツイッター



アカウント
andotaisaku

安藤たい作

バックナンバー [さるのつぶやき](#) 検索

「戦争法」がついに審議入り。何が何でも今国会中に成立させようと執念を燃やす安倍首相。しかし「熟議を」の世論は多数です！

「大崎駅山手線ホームのベンチ復活を」

250名の署名を携えJRに要望してきました

JRはベンチの必要性を認める



JR東日本東京支社前にて。右から、私(安藤)、白石都議、「会」の濱谷会長。

署名は「安全でやさしい大崎駅を求める会」が駅頭などで集めたもの。2年前に山手線ホームから撤去されたベンチの復活を求め、高齢者や子連れの父母、障害を持つ方々にとって大事な場所だ、と訴えています。

対応したのは総務部企画室の副課長さんら。「(開発などで

利用客が増え)朝、夕のラッシュ時など、安全からやむをえず2

当ニュース229号でお伝えしたJR大崎駅山手線ホームにベンチが無い問題。去る4月8日、住民の皆さんと取り組んだ設置を求める署名250名分を、JR東日本東京支社に届けてきました。要請には国會議員団東京事務所秘書と、白石たみお都議会議員も同行。また併せて、住民から出された湘南新宿ラインの騒音の対策も要望しました。

011年1月に撤去した」「設置を希望する声はあり、ベンチは不要だとは思っていない」と必要性を認めた上で、「まだしばらくは利用客が増えしていく。今後の街づくりが一定段階なつたところで考える。10年や20年というわけではない、直近」と即答は避けました。

私は白石都議は、自販機は置いてありベンチ設置の空間はある。形状や設置場所を工夫すれば設置は可能である事。安全・安心というからこそベンチは必要だ、と重ねて設置を要望しました。「会」の会長も「公共性のある事業体なのだから、ぜひ一番弱い方に合わせて(設置して)ほしい」と述べました。今回は要求を具体的に届ける第一歩になりました。引き続き、早期の設置に向け頑張ります。

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088

taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

戦争立法ストップ！

大崎図書館は賑わいと存続を

日本共产党

初の本会議が開かれる！

私（安藤）は、建設委員会所属が決まりました



写真は議長選挙のようす。丸内が安藤

4年ぶりの本会議場は結構緊張しました。私の席は演壇に向かって一番右、前から2番目です。

委員会構成が決まり、私は常任委員会は「建設委員」、特別委員会は「行財政改革特別委員」になりました。建設委では道路、開発、住宅、防災などを、行革委では公有地活用、羽田問題などを審議します。まさに地域の皆さんのが心配されている問題に「ドストライク」の委員会。頑張ります！

【共産党の常任委員会の配置を紹介します】総務：なかつか亮、区民：南恵子、厚生：鈴木ひろ子・のだて稔史、文教：いいぬま雅子・石田ちひろ

5月24日・品川歴史館2階講堂にて

「小島義一さんの絵で見る城南大空襲展と証言を語る会」に参加してきました

ちょうど70年前の5月24日の夜から25日の朝にかけて品川・荏原で空襲があったことを学びました。3.10東京大空襲の約二倍の爆撃機と焼夷弾投下だったことを初めて知りました。

体験を語られた後の「戦争は絶対にしちゃ駄目だと強く思っている」との証言者の方の言葉が印象に残りました。



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】 5742-6818 (控室)
もしくは 3491-3230 (事務所)



毎週火曜日
午後1時～夜5時は
安藤たい作事務所にて
生活相談会

毎月第3火曜日
夜6:30～8:30は
弁護士を迎えての
無料法律相談会

主催：共産党品川地区委員会

次回は
6/16(火)



【安藤たい作事務所】
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

**安藤たい作
プロフィール**

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。